

Domingo 18 de marzo de 2018.



Realizamos un recorrido por el Madrid de los Austrias y el Barrio de las Letras, donde encontramos muchos rincones que nos recordaban a autores como Valle Inclán, Echegaray, Calderón de la Barca o García Lorca.



A continuación, visitamos la Casa de Lope de Vega, que siempre nos encanta, gracias a las explicaciones de sus guías.



Vimos la fachada del Congreso de los Diputados.

Y por la tarde realizamos una de las actividades que más nos gustó: dimos un divertido paseo en bicicleta por Madrid Río, desde donde pudimos apreciar unas vistas de Madrid inolvidables.

